



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D - 538 / 110-11



## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

### HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### RESUELVE:

Declarar de Interés Legislativo la IX Cumbre Iberoamericana de Comunicadores a realizarse del 28 al 30 de abril de 2010 en la Universidad Nacional de San Martín, organizada por esa casa de altos estudios junto con representantes de universidades de la Republica Dominicana, Chile, México, Colombia y Cuba y Radio Nderland de Holanda y con el auspicio y participación de organismos internacionales, universidades nacionales, periodistas especializados y reconocidos académicos.

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



## FUNDAMENTOS

Del 28 al 30 de abril del presente año, se realizará en la Universidad Nacional de San Martín la IX Cumbre Iberoamericana de Comunicadores, de la participarán catedráticos, periodistas, empresarios de la comunicación, políticos y funcionarios de una veintena de países con la finalidad de analizar la relación entre los medios de comunicación y la política.

Estas cumbres de comunicadores será la primera en la Argentina, pero desde hace ochos años se viene realizando en distintos países y con diferentes abordajes la comunicación. La última fue en 2008 en Santo Domingo, República Dominicana y se analizó "comunicación y educación en Iberoamérica: Nuevos retos del siglo XXI".

Esta vez el debate girará en torno a "La comunicación política en Iberoamérica, cambios en el escenario sociocultural del Siglo XXI", donde panelistas internacionales y personalidades locales contarán cómo gestionar acciones exitosas dentro del contexto de la comunicación política y sus diferentes aspectos como: Nuevas aplicaciones tecnológicas; Comunicación política electoral; Comunicación política Institucional; Política 2.0 y Democracia; Política y libertad de expresión; Comunicación y opinión pública; así como también, casos de campañas publicitarias exitosas, entre otros temas.

El campo de la comunicación sin dudas ha ingresado a ocupar un lugar estratégico en la configuración de los nuevos modelos de sociedad y el cambio que se advierte es inédito, por lo que todo lo que se trabaje en esa temática es necesario para comprender mejor los nuevos desafíos que la sociedad en general y particularmente los políticos como sus representantes estamos enfrentando ante las nuevas formas de comunicación y los cambios culturales que implica.

El Gobierno de la provincia de Buenos Aires ha comprendido esto y es uno de los auspiciantes de la Cumbre y entendemos que esta honorable Cámara no puede dejar de apoyar este evento, por lo que solicitamos el voto favorable de este proyecto

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria -PJ  
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.